

Intervención de la diputada Leticia Mosso Hernández, en relación al Tercer Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado.

El vicepresidente Esteban Albarrán Mendoza:

En desahogo del sexto punto del Orden del Día, Intervenciones, inciso “a”, se concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Mosso Hernández, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Leticia Mosso Hernández:

Con su venia, diputado presidente.

El parlamento representa directamente al pueblo como autoridad suprema del Estado con la consecuencia de que ningún órgano inferior o procedente de otro ramo de poderes pueda inferir en las modalidades de la formación de la

voluntad del pueblo representado por el parlamento, Reynel Arnold.

Muy buenas tardes compañeras y compañeros diputados.

Los saludo con mucho cariño y con mucho respeto.

A los medios de comunicación y al público que nos ve a través de las diferentes plataformas.

El Poder Legislativo ha sido un punto de encuentro y de equilibrio entre los poderes para preservar el régimen democrático y representa a todo el pueblo de Guerrero, es una Tribuna de debate, diálogo, consensos, pero sobre todo de acuerdos; debemos preservarlo, fortalecerlo, y adecuarlo

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Jueves 7 Septiembre 2023

a los nuevos tiempos porque es en este lugar donde late el pulso vivo de la democracia mexicana.

Quiero aprovechar esta Tribuna para agradecer a los Grupos Parlamentarios y a las representaciones por la voluntad para construir un acuerdo sustentado en el diálogo y en la institucionalidad, para depositar en mi persona su confianza para la conducción de los trabajos legislativo de este tercer y último año de ejercicio constitucional de la Sexagésima Tercera Legislatura, la legislatura de la paridad e inclusión.

Reconozco el liderazgo de la presidenta de la Junta de Coordinación Política la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, en la concreción de este acuerdo y la apertura y disposición de todas las fuerzas políticas aquí representadas y a ustedes compañeras y compañeros diputados, mi agradecimiento.

Reconozco también el trabajo realizado por la diputada Yanelly Hernández Martínez, así como a

todas y todos los integrantes diputados de la anterior Mesa, por su compromiso y profesionalismo en la coordinación de los trabajos correspondientes del año legislativo que recién concluyó, mi felicitación nuevamente para ustedes compañeras y compañeros diputados.

Es para mí un gran compromiso y un honor y una gran responsabilidad por supuesto presidir la Mesa Directiva de este Honorable Congreso del Estado de Guerrero, ante ustedes y frente al pueblo de Guerrero asumo esta gran responsabilidad con el compromiso de garantizar la institucionalidad en la conducción de las labores legislativas y la digna representación de este Poder, con respeto a la pluralidad democrática de nuestro tiempo.

Estoy cierta en que en esta Legislatura coinciden diferentes ideologías políticas diversos proyectos y distintas formas de pensar, pero tengo la seguridad que ante todo las y los integrantes de esta

Mesa Directiva trabajaremos por buscar el bien común de nuestro Estado y fortalecer el trabajo legislativo.

La agenda legislativa exige pensar y actuar más allá de los ideales de nuestros grupos y representaciones parlamentarias, por ello, mi firme compromiso será privilegiar el diálogo constante y permanente una actitud abierta y respetuosa y cercana con las diversas expresiones políticas.

La conformación de la Sexagésima Tercera Legislatura constituye un avance trascendental en la democracia mexicana y en la lucha incansable de las mujeres que conformamos el 50.5 por ciento de la población del mundo, el 52 por ciento de la población en México y de Guerrero y por primera vez en la historia legislativa de este Estado conformamos de manera paritaria este Honorable Congreso, las mujeres parlamentarias somos parte de una nueva visión del ejercicio de poder y la toma de decisiones.

Nuestra práctica rediseña la política, una política más humana, sensible y abierta para que Guerrero trascienda a nivel nacional, como presidenta de la Mesa Directiva tendré un contacto directo con la ciudadanía con los grupos de la sociedad civil, con los grupos prioritarios, con sectores sociales, con personas en lo individual y con quienes nos dieron su voto de confianza para desempeñar esta representación.

Mantendré sin duda una relación institucional con los poderes Ejecutivos y Judicial, con el gobierno Federal, con organismos constitucionales autónomos, con las universidades y con todos los entes públicos y privados, desde esta Tribuna yo invito a que juntas y juntos hagamos una gran alianza en favor del trabajo legislativo y en beneficio de las y los guerrerenses.

Esta nueva encomienda me compromete a seguir dando voz en este Recinto Legislativo a todas las expresiones políticas y sociales, y a las mujeres que trascienden y luchan

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Jueves 7 Septiembre 2023

por reinventarse a las niñas y niños herederos del futuro y a la y los jóvenes que cosechan triunfos, a los hombres trabajadores, pero sobre todo a nuestras hermanas y hermanos indígenas que son un hermoso legado vivo de nuestras raíces.

El éxito de esta Presidencia que hoy asumo sólo será posible con el apoyo, trabajo, compromiso y alianza de cada una de las y los legisladores, soy una aliada de los derechos de las mujeres, de las niñas y de los niños y de grupos vulnerables y de la sociedad en general.

Finalmente, diputadas y diputados les hago con mucho cariño y con mucho respeto un llamado a la unidad y reitero mi firme convicción y compromiso de consolidar la institucionalidad del Congreso como poder del Estado, más allá de los partidos y colores que representamos.

Guerrero nos convoca a encontrar acuerdos en nuestras diferencias y

sólo juntos y unidos habremos de lograrlo.

Muchísimas gracias, por su atención.

Es cuanto, presidente.